

Freisprechungsfeiern der Bezirksärztekammern

Foto: Bezirksärztekammer Marburg



In der **Bezirksärztekammer Marburg** haben sieben von neun Prüflingen bestanden. Dr. med. Dipl.-Chem. Paul Otto Nowak (Mitte), Vorsitzender der Bezirksärztekammer Marburg, nahm die „Freisprechung“ der neuen Medizinischen Fachangestellten vor, indem er das „Feierliche Versprechen“ aus der Berufsordnung für Medizinische Fachangestellte verlesen und nachsprechen ließ. Mit einem Blumenstrauß und einem Bücher-gutschein belohnt wurde Leonie Greeb (Mitte), die den praktischen Teil der Prüfung mit der Note 1 abgelegt und die Prüfung mit der Gesamtnote 2 bestanden hat.

Die **Bezirksärztekammer Wiesbaden** konnte 35 frisch examinierte Medizinische Fachangestellte in das Berufsleben entlassen. Die Feier, an der 15 Damen und zwei Herren teilgenommen haben, wurde von Dr. med. Christof Stork (r.) moderiert. Fabienne Rolack (Ausbildungspraxis P. Fried/Dr. Rubin in Wiesbaden) wurde als Beste geehrt. Mit sehr guten Noten erhielten Olivia de Groot (Praxis Dres. Hanke-Velten/S. Schmidt in Wiesbaden) und Björn Müller (Praxis MVZ Dr. R. Klein in Limburg) ebenso Preise. Musikalisch umrahmt wurde die Feier von der Gesangsgruppe Männer-WG unter der Leitung von Tilman Jerrentrup.



Foto: Nina Reifschneider

Fotos: Sandina Gall



Die **Bezirksärztekammer Gießen** hat 36 Medizinische Fachangestellte aus Ausbildungsverhältnissen verabschiedet. Dr. med. Hans-Martin Hübner, Vorsitzender der Bezirksärztekammer Gießen, führte durch das Programm der Feier im Bildungszentrum der Landesärztekammer Hessen in Bad Nauheim. Sibel Kaya, Katharina Sophie Oeljeschläger und Malin Kaya Peters von der Willy-Brandt-Schule in Gießen haben den praktischen Teil mit der Note „1“ absolviert. Das Foto links zeigt Absolventinnen der Willy-Brandt-Schule Gießen und den Beruflichen Schulen am Gradierwerk Bad Nauheim.

115 Auszubildende aus dem Bereich der **Bezirksärztekammer Frankfurt** haben mit Erfolg ihre Prüfung abgelegt. Der Vorsitzende Dipl.-Psych. Frank Seibert-Alves, BMedSci (hinten), begrüßte 50 Absolventinnen und einen Absolventen zur Freisprechungsfeier, darunter fünf mit sehr guten Leistungen in der praktischen Prüfung. Glückwünsche überbrachten Jutta Hartmann vom Verband medizinischer Fachberufe sowie Studienrat Nader Samman von der Julius-Leber-Schule in Frankfurt.



Foto: Constanze Coch